

## 平成28年度 議会報告会 アンケート集計表

開催日	28 年	7 月	27 日	水曜日	アンケート枚数	30 枚
地区	駄知				記録者	水野 哲男

### (1)「議会報告会」を何で知ったか？

	人数
1. 議会だより・チラシを見て	13
2. 市のホームページを見て	1
3. 町内会から	13
4. その他	3
5. 無回答	0

### (2)年代と性別

男 性	人数
10歳代	0
20歳代	0
30歳代	1
40歳代	2
50歳代	5
60歳代	9
70歳以上	6

女 性	人数
10歳代	0
20歳代	0
30歳代	0
40歳代	0
50歳代	2
60歳代	3
70歳以上	2

無記名	0
-----	---

### (3)感 想

	人数
1. 非常に良かった	1
2. 良かった	8
3. ふつう	13
4. あまり良くなかった	3
5. 良くなかった	0
6. 無回答	5

### (4)感想を自由に記入して下さい

**【新庁舎建設について】**

市庁舎建設費を総額で表示し、返済計画をしっかりと立てて欲しい。

市民のサービスを低下させないように起債分の返済額を計画されたい。

ペーパーレスの進行や人口減少もあるのにどうして床面積がより広くなるのか？飲食スペース、多目的スペースは不要と考えます。

スリムな庁舎にしてもらいたい。

市役所庁舎の建て替えは老朽化に伴うものなので必要だと思うがシンプルにかつ機能的になることを願います。

電子化を進め支所機能を充実させることが必要。

災害時多くの市民は市役所へは行かない。

催事のため十分なパーキングが必要。

新庁舎に市民のためのスペースを設けてもらえるなら、出初式の写真展のように、子供の作品展や原爆展の様に親しまれる庁舎で、災害の時には文化プラザと一緒に避難所にも使えるものにしてほしい。

新庁舎は年齢の高い人が行っても分かりやすいところにしてほしいです。何をしてもお金はいると思いますので良く考えて作ってほしいです。親しみやすく使いやすいところにしてください。

新庁舎の説明については、あまり必要ではないと思う。

### 【総合病院について】

- 地域医療は今後の重要課題です。東濃医療圏の連携をさらに深めていただき、安全・安心の医療体制を望んでいます。医療現場は過酷だと思いますが、医師、看護師及びスタッフの人材確保を期待しています。
- 様々な意見が出てためになった。市立病院として存続させよ。
- 病院のテナント化できないのですか？良い先生は全部出て行って開業しておられる。病院の中で開業してもらうのはどうですか？
- 改革プランと地域医療構想の説明をもっと差別化しないと分かりにくいのでは？改革プランで病院がどうなるのか分かりづらい。赤字は借金ではありません。
- 病院経営は民間企業同様、損益計算と財産計算を分かりやすく報告されたい。
- 大幅な改善と赤字解消は大切なことと考えますが、市からの繰入金で10億を超えているが、その中には国からの繰入金もあるのでは？実際市からの繰入金はいくらあるのか？どれくらいの赤字なら現在のままの医療を受けられるのか？市民の人口数にあった病床数に減らしてやって行けば今のままやって行けるのではないか？
- 平成27年度は大幅な改善となっているが、赤字解消となっていないから健全経営をとのことですが、国からの補助金等があることを考慮すると黒字とまでではなく、全国平均的な5～7億円の赤字でも良いのではないかと思います（不採算部門があるため、黒字にするのは限りなく困難）、どのくらいの赤字なら許容されますか？
- 一般予算の圧迫というが、一般予算とは何か？民生の充実をどう考えるか？病院職員の納得するプランとして欲しい。（医師、看護師等が辞めていききっかけとなる）
- 損失はどんどん増えていないのに、なぜ増えていると言うのか？医師数は現在増えている。また諸制度が大きく変化し、医師の動きは今後大きく変わるが、それをご存知か？
- 総合病院は市民のために必要だと思う（夜間診療など）。少しでも赤字が減るよう医師の確保等検討していただきたい。
- 赤字の縮小が早期期待されない時代に入り短い間にさらなる決断を下すべし。（他市との病院統合）
- 繰入基準のどこが誤っているのか説明して欲しい。
- 東濃厚生病院との合併のうわさを聞きますが、これによって医師不足の解消にはむしろならず、やめていく医師が10名は出ると思います。この事は現在行っている救急医療ができなくなる可能性あり。総合病院⇒東濃厚生へ行った医師が数名、その他が2名いますが、この理由についてしっかり調査してください。答えはそこにあります。
- 総合病院となっているならどんな病気でも対応してほしいと思います。親しみやすく使いやすいところにしてください。
- 総合病院は市民の病院として、地域の開業医と力を合わせて市民の健康のために貢献して欲しい。生活習慣病の予防や認知症予防など高齢化社会に対応できる医療機関としても守って欲しい。
- 診療科は全部そろえる必要はない。
- 地域包括ケアを市議会としてどのように実施しようとしているか？

**【その他】**

- 女性と老人、乳幼児に親しまれるスペースを明確に計画に立てて欲しいと思います。  
(庁舎・病院とも)
- 市側に立つのでは無く、市民の立場に立って活動してください。今日のご苦勞様でした。
- 今後も収入より支出が多くなるため、支出を少なくするには、市議の削減をするようにすすめてください。
- お役所仕事の感じがした。
- 検討中ばかりで具体的方向性の報告がもっとあった方が良かった。
- このような報告会を開いていただけた事は良いことだと思いますが、肝心の説明がわかりづらい。全体的な方向性に関する説明がない。いろいろ改善すべき点があるように思います。
- 詳細なところまで説明があり、少し2点についてはわかったが、会場すべての人達が勉強不足？！
- 訳の分からない用語の連発、もう少し分かりやすい報告会を・・・(自分が一番勉強不足、力不足ですが・・・)
- 説明がわからない。的確な数字で分かるようにお願いします。
- 年齢のいっている私には難しいところもありましたが、いろいろな意見を聞くことができ、今日来て良かったです。
- 人、それぞれの意見があります、今後も方法、手順を考えながらこのような機会を作っていけたらと思います。
- 議会報告会にしては、道はずれた意見が多いようですが、それに対してご説明されるのはたいへんご苦勞様です。いろいろな意見に対して個人的には反対もありますが次回の時には意見をします。
- 資料はまとめてあり、質問にも親切に答えていただきました。ありがとうございました。
- 町民からいろんな意見が出て良かった。